

02. März 2012

Doch keine Einigung zwischen Kirch-Erben und Deutscher Bank

Der Vergleich der Deutschen Bank mit den Erben des verstorbenen Medienunternehmers Leo Kirch ist gescheitert. Der Vorstand des Instituts habe den Vorschlag nach intensiver Prüfung einvernehmlich abgelehnt, teilte die Bank mit. Damit gibt es weiter keinen Schlusspunkt für den jahrelangen Rechtsstreit.

Quelle: tagesschau.de (<http://www.tagesschau.de/wirtschaft/kirchdeutschebank102.html?r=&lid=163842>)

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)